

教育活動の様子12月

3年社会科見学

東久留米消防署に歩いて社会科見学に行きました。消防署では、職員の方から、消防署の設備や働く人の仕事などの説明を聞いて、学習を深めることができました。防火服に着替える様子を見ることもでき、着替えの速さに子供たちはとても驚いていました。



他にも消防関係の車は5種類あることや30mのはしご車を実際に見学し、消防車の仕組みを知ることができました。実際に救急車が出動する瞬間も見ることができ、貴重な経験になりました。

保健集会

今年度初めての保健委員会による集会でした。今回の集会では、「手洗いの大切さ」について、手洗い実験の結果を取り入れながら劇で紹介しました。



事前に「手洗いをしたときに菌が残りやすい場所はどこか」というクイズを提示して、劇の中からクイズの答えを探しました。正しい手洗いをしないと菌が落ちないことが分かり、児童は驚いていました。

最後にみんなで「手洗いの歌」に合わせて手洗いの動きを確認しました。

4年社会科見学

東京大学農場博物館へ行き、昔の農業と未来の農業について考えました。

農場では、これからの農業のための様々な実験を行っていました。例えば、肥料をあげる量によってどれくらい収穫が望めるのかを科学的に分析をしていました。

トウモロコシを獲った後の茎などを半年かけて牛の糞と混ぜて堆肥にすると80度以上の熱をもって発酵します。これを雑草の種や悪い病原菌を消毒し、肥料として畑にまいることが分かりました。



農場博物館では、昔から今までの農業の工夫を知りました。今の研究も過去の工夫の振り返りが大事だということを知りました。



4年 パラリンピック体験（オリンピック・パラリンピック教育）

オリンピック・パラリンピック教育の一環として1学期に調べ学習を行いました。2学期は、パラリンピックを観戦した上で実際に体験する予定でした。残念ながら実際に観戦はできませんでしたが、テレビなど画面を通してパラリンピックを見て体験しました。

体育館で「ボッチャの体験として紅白玉を的に投げる」「車椅子バスケの体験として椅子に座ってフリースローをする」「ゴールボールの体験として目隠しをして音が鳴るボールを止める」などの活動に挑戦しました。



体験を通して競技の難しさや人間の能力の限界に挑戦するアスリートの素晴らしさを実感することができました。

こおりおに集会

2学期最後の集会です。「寒さを吹き飛ばそう」というめあてで「こおりおに」を行いました。各クラスで5人ずつ鬼を選び、低学年、中学年、高学年に分かれます。安全に気を付けて歩いて逃げるルールで行いました。



捕まったら雪だるまポーズをして、周りの人に助けてもらいます。「これからよろしくね」という合言葉でエアハイタッチをし、学年関係なく助け合う姿が見られました。途中のラッキーゲームでは、近くの人と「2学期に頑張ったこと」を伝え合いました。

音楽集会



教室で放送と映像を通しての集会です。朝から今までの音楽集会で扱った曲を校内に流して気分を盛り上げました。

心を一つにし、「笑顔で楽しんで寒さを吹き飛ばそう」のテーマで「カイト」の曲に合わせて音楽委員会が考えた振りで踊りました。

後半の音楽クイズでは、演奏の一部を聴いて曲を当てました。「サークル・オブ・ライフ」の曲では、なじみのある学年が一斉に手を挙げたり、他の学年は悩んでいたりと、楽しそうに考えていました。



スポーツフェスティバル

外で学校公開がありました。

1年

「あいうえおどろろ！
エイエイオー！」では運動会より一回り成長した体で、大きく元気に踊りました。「チェッコリ玉入れ」はかわいくおどりながら、かごに玉を入れることを頑張りました。



2年

「短縄」では、1人15秒間で自分の得意な技を披露しました。最後には決めポーズをして、技を締めくくりました。「ドッジボール」は、相互審判でルールを守って楽しく取り組み、盛り上がりました。



3年

「80M走」で初めてカーブを走り切りました。

「大縄」はタイミングよく真ん中で跳ぶなど練習を重ねて続けて跳べるようになりました。途中で回転しながら跳ぶなどの技を披露した児童もいます。

4年

初めてのカーブを走る「80M走」。体育で学習し、自分の走り方にあったコースを選んで走りました。教室に戻りタブレットで自分の走りを振り返ったりビデオでタイムを計測したりしました。

「棒引き」は、ピストルの合図で素早くスタートします。1回戦は立って、2回戦は座った姿勢からスタートしました。チームで協力し全力で運動しました。



5年

初めてチャレンジした「100M走」、全力で走りました。

「Flag」では、みんなで息を合わせて、旗の美しさを生かした表現ができました。旗の高さをそろえたり、キレのある方向転換をしたりする練習を重ねました。

6年

「100M走」を走り切りました。応援団は中学生になる自分たちに向けたフレフレコールをしました。最後はハチマキをしめてカッコよく、力強い「南中ソーラン」の踊りを披露しました。



終業式

久しぶりの外での式です。校長からはタブレット学習が本格化したり、スポーツフェスティバルがあったり、新しい変化がたくさんあった年でしたという振り返りの話がありました。

全校でカイトを歌って踊りました。音楽委員会が集会の時のように前で振り付けを見せました。



たけのこ学級とひまわり学級の児童が代表で二学期に頑張ったことを話しました。